
FDP Bad Vilbel

BÜRGERAKTION PRO FLUGHAFEN ZIEHT DIE HESSENTAGSGEWINNER

10.08.2025

Der Schatzmeister der Bürgeraktion PRO Flughafen e.V., Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, hat die Gewinner des Preisausschreibens, das die Bürgeraktion während des Hessentags in Bad Vilbel auf der Hessentagsstraße durchgeführt hat, in der Geschäftsstelle in Kelsterbach gezogen.

Bei diesem Preisausschreiben mussten die Besucher einige Fragen rund um den Flughafen in Frankfurt am Main beantworten. Insgesamt hatte PRO Flughafen 19 Preise von verschiedenen Sponsoren zur Verfügung gestellt bekommen. So hatte Condor allein zehn Flüge für je zwei Personen im City-Netzwerk, u. a. zu den Zielen Hamburg, Berlin, Paris, Mailand und Rom, gespendet. Zwei Gewinner konnten ihren Preis für einen Rundflug über den Flugplatz Egelsbach nutzen, und dreimal zwei Personen werden eine Führung durch die Lufthansa Maintenance mit einem Einblick in die Langstreckenflotte genießen können. Jeweils zweimal zwei Tickets für ein Heimspiel der SKYLINERS, gestiftet von der Fraport, erhielten glückliche Gewinner. Außerdem konnten zweimal Karten für das Schlossfest auf Schloss Vollrads vergeben werden, die das Rheingau Musik Festival zur Verfügung gestellt hatte.

„Von den insgesamt 19 ausgelosten Gewinnern kommen drei Personen aus Bad Vilbel. Natürlich sind einige Frankfurter Bürger dabei, aber auch Hessentagsgäste aus Schmitten, Königstein, Weiterstadt und Gießen. Weiterhin hatten sich sechs Wetterauer erfolgreich beteiligt. Das zeigt einem Bad Vilbeler wie mir, dass unser Hessentag sehr breit besucht wurde“, so Hahn weiter.

Überrascht zeigten sich die Vertreter der Bürgeraktion über die sehr konstruktiven Gespräche am Stand. Nur in sehr wenigen Ausnahmefällen hätten sich Passanten polemisch über den Flughafen geäußert.

Abbildung: Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn